

Grüße von Bautz aka Roberto

Bautz war jetzt 3 Wochen mit uns im Wohnwagen in Dänemark unterwegs und hat da auch im Wohnwagen geschlafen. Resultat: er schläft jetzt zuhause auch neben uns und ist seinem Endziel wahrscheinlich ein gewaltiges Stück näher gekommen...

Wir hatten ja ursprünglich mal einen arbeitslosen Minesuchhund in Namibia für uns ausgesucht. Nachdem der aber reaktiviert wurde und nach Angola umzog hat unsere Tochter den Bautz für uns im Helenenhof entdeckt. Wir sind inzwischen ein super Team und hatten einen schönen Urlaub.



irgendwo muß hier ein größerer Knochen sein



wir versuchen, Bautz vorsichtig an kleinere Mengen Sprengstoff zu gewöhnen :-)



vertrocknete Seepocken sind ein ausgezeichneter Snack für den kleinen Hunger



überhaupt war die Verpflegung ganz abwechslungsreich.....

Liebe Grüße an das Team vom Helenenhof und weiterhin viel Erfolg und Unterstützung von den Gassie-Gehern und Pflegestellen wünschen:

Bautz u. Barbara u. Heiner

Brühl, den 8.9.2013